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皆さんも Zoom を大いに利用してみませんか❣ 

Ｚｏｏｍでは対面でないもどかしさを感じますが、コロナ過で知人・友人と自由に会えない

中、利用してみると案外利用価値があるなあと思いました。 

今、二の足を踏まれている皆様の参考までに私の Zoom 利用体験を紹介させて頂きます。 

私が主催する成年後見人をサポートする会議を毎月定例で開催しています。  

毎回の参加者は 10 数名です。 しかし、コロナ過でその集まりも開催できなくなり、参加

者の方より Zoom 会議を立ち上げて欲しいと頼まれましたが、パソコンの設定や Zoom の

操作手順など分からないこと等で面倒くささが先に立ち二の足を踏んでいましたところ千

代光会の理事会を Zoom 会議で試みることになり、設定や操作手順の詳細なマニュアルが

作成されたのをこれ幸いとそれらをもらい受け、それを参加者に送り活用させて頂き、無事、

Zoom 会議を行うことが出来る様になり、この２月から開催しています。  

緊急事態宣言が出されたり解除されたりを繰り返す中、参加者に老人が多い会では、集まる

ことが出来なくなり、重宝して利用させて頂いています。 

Ｚｏｏｍで会議すると集まって開催していた時は、隣同士で他の人が発言しているのに私

語をしていることもありますが、Ｚｏｏｍ会議となるとそれが出来なくなり、議題に一人一

人が集中出来てスムーズに会議を進行出来ると云う副次効果もあるのに気づきました。 

また、会議中にファイルや写真などを共有出来ると云う便利な機能もあります。  

また、二人だけの集まりなら基本的に時間無制限で無料で利用できますが、3 人以上の場合

は、40 分までしか無料で利用できないので、Ｚoom 契約が必要となります。  

当初は、会員の中でＺoom 契約されている方がおられたのでその方にお願いをして開催し

ましたが、その方も多忙でなかなか開催依頼をするのに気が引けていましたところに千代

光会で Zoom 契約をし、会員の利用が出来ることになりましたので、早速、それに飛びつき

利用させて頂いています。 

その他にも同期入社で最近は FB でやり取りさせてもらっている某氏と久しぶりに顔を見

て話をしたくなり Zoom 会議の提案をすると快く同意してくれ、今日まで 2 回ほど Zoom

会議を行いました。  

今後は、幅を広げ同期会や飲み会を Zoom で行おうと思っています。 

同期の皆様・飲み仲間の皆様、お声が掛かった時は宜しくお願いします。 


